

# ふれあい 写真館

## 遊びにおいでよ！小鳥たち

〔5月16日〕

藤の沢小学校に隣接する自然豊かな森「小鳥の村」で「小鳥の村開村50周年記念第48回愛鳥祭」が行われました。児童の代表が木に巣箱を取り付け、その後全員で森の中を散策。児童たちは鳥の鳴き声に耳を傾けたり、姿を見つめたりして大喜びしていました。



▲しっかり固定して小鳥も安心

## 「まちづくりビジョン」が完成！

〔5月22日〕

芸術の森地区の住民がこれからのまちづくりについて考え策定した「まちづくりビジョン」が完成しました。デザインは同地区の市立高等専門学校の学生が協力。地域の自然・文化・福祉の3つの視点ごとに「10年後の夢の姿」を描いています。



▲親しみやすい仕上がります

## 勇敢な消火活動に感謝状

〔5月22日〕

5月7日、滝野で発生した野火の消火活動に協力した京屋一雄さんへ感謝状が、また南消防団滝野分団の団員3人へは表彰状が南消防署長から贈られました。

自宅で洗車中に火災に気付いた京屋さんは、消防団員とともに川から小型ポンプを使って水をくみ上げ、延焼を最小限に食い止めました。



▲誇りを胸に、晴れ晴れしく

## タマネギ食べて健康に

〔5月27日〕

北海道東海大学で公開講座が開かれ、西村弘行学長がタマネギの効用を説明しました。簡単で、効果的に有効成分を摂取できる調理方法を伝授。講義の後は、同大学レストラン料理長とともに、和気あいあいとした雰囲気の中、みんなで実際に調理を行い試食をしました。



▲調理方法を学んで血液サラサラに